



Comunicado No. 14

29 de marzo de 2025

Impulsa Pemex Gasolinera del Bienestar, un modelo de economía social y solidaria

En un esfuerzo conjunto para fortalecer la economía social y solidaria, así como de fomentar el desarrollo sostenible en comunidades indígenas, el Dr. Víctor Rodríguez Padilla, director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), participó en la inauguración de la Gasolinera del Bienestar administrada por la Cooperativa Tosepan Moliniaj, en Cuetzalan del Progreso, Puebla.

Rodríguez Padilla destacó la importancia de este proyecto liderado por mujeres indígenas emprendedoras y visionarias que va más allá de lo económico, pues exalta el trabajo colectivo, la determinación inquebrantable y, sobre todo, el reconocimiento al papel esencial que las mujeres desempeñan en la construcción de un México más justo y equitativo para todas y todos.

“Esta gasolinera es más que una estación de servicio, materializa todo lo que simboliza la cooperativa Tosepan Moliniaj, una organización que se ha convertido en un referente de unidad, esfuerzo colectivo y lucha incansable por el bienestar de las familias más necesitadas, entre los pueblos náhuatl, tutunakú y mestizos de la Sierra Nororiental de Puebla”, resaltó.

La Gasolinera del Bienestar de Cuetzalan operada por la Cooperativa Tosepan Moliniaj S.C. de R.L. de C.V., cuyo nombre en náhuatl significa “Unidas en movimiento”, forma parte del programa “Gasolineras Comunitarias para el Bienestar en Regiones Indígenas” del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas, cuyo propósito es garantizar el acceso a combustibles de calidad a precios justos y fomentar la autonomía económica de las comunidades.





El titular de la empresa pública del Estado afirmó que, "cada Gasolinera del Bienestar no solo representa una inversión en infraestructura, sino una inversión en prosperidad, justicia social y empoderamiento de las comunidades más necesitadas."

"Éste es el camino que seguiremos promoviendo, apoyando y construyendo, siempre con la firme convicción de que el futuro del país se construye con la participación activa de las mujeres", concluyó.

--o0o--

